



**> 900.000** Medien gibt es in der Stadtbibliothek zum Ausleihen. Dazu zählen nicht nur Bücher und Zeitschriften, sondern auch Musikinstrumente und Spiele. Die Stadtbibliothek ist über 650 Jahre alt und gehört damit zu den ältesten kommunalen Bibliotheken im deutschsprachigen Raum. Im Jahr 2022 kamen rund 600 000 Besucherinnen und Besucher – sie sind für über 1,6 Millionen Entleihungen verantwortlich.



**27,5 Mio.** Euro kostet die Generalsanierung des Künstlerhauses im KunstKulturQuartier. 1910 hat das Haus eröffnet, für 2023 ist die große Wiedereröffnung geplant. Wie viele Namen das Haus in der Zwischenzeit getragen hat? Mindestens diese drei: Künstlerhaus – KOMMunikationszentrum – K4 – und wieder Künstlerhaus. Schlagzeilen hat das Haus vor allem 1981 gemacht, als es zu Massenverhaftungen vor dem selbstverwalteten Kulturzentrum KOMM kam.

## Nürnberg kulturell

**> 600** festangestellte Mitarbeitende sorgen dafür, im Staatstheater Nürnberg gut 700 Veranstaltungen pro Spielzeit auf die Bühne zu bringen. Zu ihnen gehören fünf festangestellte Ensembles. Über 290 000 Besuche zählt Bayerns größtes Mehrspartenhaus in einer Spielzeit.



Foto: Jürgen Klieber

**11** Nürnberger Kulturläden<sup>o</sup> betreibt das Amt für Kultur und Freizeit. Bereits seit mehr als 40 Jahren finden Menschen jeden Alters dort ein vielfältiges Programm in ihrem Stadtteil – von Workshops über Konzerte bis hin zu Tauschbörsen. Das Motto: „Kultur für alle – Kultur von allen!“ Aktuell läuft die Reihe „11xFAIR“ mit Veranstaltungen zum Thema Soziale Gerechtigkeit.



Foto: Staatstheater Nürnberg